

2021年4月20日

学生の皆さんへ

2021年度前期授業及び感染防止注意喚起について

城西大学学長 藤野 陽三
城西短期大学学長 草野 素雄

4月5日(月)より、前期授業が開始されました。本年度の授業は、新型コロナウイルス感染症対策に十分な配慮を行った上で、原則として対面授業を実施しています。対面授業実施に際しては、各教室内で十分な社会的距離を取り得る受講者数を想定し、受講者数が多い場合など教室内での感染予防がとりにくい授業はオンライン授業とするなどの対応をとっています。

また、健康状態等に不安のある学生には、本人の申し出によりオンライン方式の授業を行っています。学内施設についても学生の皆さんが出来る限り利用できるように感染防止対策に努め、環境を整えています。

東京・大阪をはじめとする大都市圏は、現在「まん延防止等重点措置」適用下にあり、住民にとってリスクが高い状況になっています。

4月20日(火)から、埼玉県のさいたま市、川口市にも、「まん延防止等重点措置」が適用されました。今後の感染状況等により、授業方式が変更になる場合もあります。大学への登校の際は、必ず、本学 HP 又は JUnavi 等で事前に確認してください。

○感染防止のために、以下の事項の徹底を励行してください

- 感染の多くが飲食を伴う場面で生じています。会話をしながらの食事を止め、食事が終わったら必ずマスクを着用してください。
- キャンパス内ではマスクの着用を徹底してください。
- 教室入室前には必ず手指消毒をしてください。
- 教室内では他の方との距離を 1m 以上確保してください。
- 教室内の常時換気を徹底してください。

ご存じのとおり、感染者が急増しています。医療現場のひっ迫は、コロナ感染者のみならず、他の疾病の方の生命をも危うくしかねません。これまで以上に感染予防を徹底し、感染しないこと、感染させないことを第一に考え行動してください。特に、連休期間中は不要な外出は避け、慎重に行動してください。

本学でもこれまで感染者は発生しましたが、学内でのクラスターは学生の皆さんのご理解ご協力により防ぐことができています。本学においても、最善の注意を払い、徹底した感染対策を行い、教育研究活動が継続できるようこれまで以上に努力してまいります。

以上